
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 18.06.2015
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Bettina Heiligtag X
Denise Kaupat X

Gary Strauß X (ab 19:30)
Imanuell Heymans X
Jakob Fortmeier X
Jill Speith X
Kai Radeck X
Marc-Oliver Bahl X
Marco Kalaitzis X
Matthias Hempel X
Miriam Dreesbach X
Saskia Janshoff X
Saskia Koza X
Yvonne David X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh X
Kevin Schmedding X
Anna Behle X

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff X

Sonstige Anwesende:
Ray Haas
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Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
 Es sind genügend Räte anwesend, sodass wir beschlussfähig sind.
 Post:
 Nein
 Email:
 Nein
 Berichte:
 Marco hat mit dem Alex von der TK gesprochen.
 Er wird demnächst auf unserer Sitzung vorbei schauen.
 Marcos Tante möchte der FS einen Kühlschrank schenken.
 Es ist Sommerkult.
 WE:
 Die war am Dienstag.
 Thema war die Verbesserungs des Bachelors.
 Jill und Gary erstellen neue Fragen für die Evaluationsbögen

Top 1: :Interna
 Annika wurde ehrenkooptiert.
 Annika nimmt die Ehrenkooption an.

Top 2: :ESAG
 Palnnung läuft

Top 3: :Präpbestecke
 Jill setzt sich mit Gary zusammen und bestellt die Präpbestecke.
 74 Präpbestecke sind noch da.

Top 4: :Schlüssel
 Jill gibt die Verlustmeldung von Marcel ab.
 Die von Björn und Kevin sind abgegeben.
 Miriam holt nächste Woche den Schlüssel.

Top 5: :Campustag
 Johannes war mit Herrn Schumann da.
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Top 6: :SymBIOse
 Jakob war mit Saskia J. Bei Herrn Dr. Greven und haben sich Ideen geholt.
 Yvonne, Jakob, Saskia und Miriam werden am 29.06 ein Konzept vorstellen.

Sonstiges:
Antrag: ob der restliche Energy von der Party für 1,5€ pro Flaasche in der FS verkauft wird.
Einstimmig Angenommen.

Antrag: ob der das restliche Wasser von der Party für 50cent in der FS verkauft werden.
Dafür: 5
Dagegen: 2
Enthaltung: 4

Die FS Chemie soll zukünftig den Glasverkauf übernehmen.
Die FS Chemie würde sich gern Geld von der FS Bio leihen.
Meinungsbild dazu:  
Dafür: 3
Dagegen: 8
Enthaltung: 4

Antrag: das die FS Bio kein Geld an die FS Chemie verleiht.
Dafür: 7
Dagegen: 3
Enthaltungen: 1

Ende der Sitzung: 19:45

Protokollführer: Marc-Oliver Bahl

Redeleitung: Marc-Oliver Bahl


